

- 北村 泰作 (F組) : 小生、体のあちこちに少しづつガタが来ておりますが、今しばらく働くつもりでいます。
卒業55周年記念同期会を楽しみにしております。
- 関口 徹雄 (C組) : まだ何となく生きています。建設的な事は何一つせず、年金を頼りに毎日を無駄に過ごしています。
久し振りの集まり、楽しみに参上します。
- 下田 桂子 (C組) : 一見元気ですが、身体の中はボロボロ、老いを感じるこの頃です。
- 竹石 爾 (E組) : 相変わらず学校で仕事をしております。当日は宜しくお願ひします。
- 竹石 肇 (C組) : ボケ防止のためピアノを弾いています。
- 上村 敦子 (D組) : 一週間のうち2日間は半日ずつフォークダンスを踊っています。いろいろな国の踊りを踊るサークルと、もう一つはバルカン地方の踊りを踊るサークルです。
後は思い立った時に俳句を詠んで遊んでいます。
- 渡辺 千艦 (D組) : 趣味の「芝刈り(ゴルフ)」と「虎」の応援に精を出していますが、「虎」はこのところ期待外れの試合が続いているので、しばらくは自力で結果が変わる「芝刈り」を中心したいと思います。
- 渡邊 公夫 (F組) : 3月中旬に4年ぶりに四国八十八箇所遍路旅に出かけました。4月22日、八十八番札所の「大窪寺」を参拝し、なんとか4回目の結願を果たしました。
約40日間アルコールを断ち、朝早くから雨の日も風の日もひたすら歩き続ける等の非日常生活を送ることにより、心身のリフレッシュをしてきました。しかしながら帰った日から早速ビール、日本酒、焼酎で晩酌。直ぐに元の生活に戻り、折角減った(3.5kg) 体重も徐々に増加しています。

以上